



Sukses Berkreasi dan Berkembang dengan Dukungan Mesin Digital dari Heidelberg



“Kami memakai mesin digital Versafire CV dari Heidelberg Indonesia, mesin tangguh yang mendukung ide kreatif kami, mampu mencetak di atas beragam tipe kertas, kecepatan produksi yang memuaskan, kualitas cetak yang tinggi menyamai hasil cetak offset.”



Pixelindie Merealisasikan Kreativitas Kawula Muda dengan Mesin Cetak Digital Versafire CV dari Heidelberg Indonesia



Kesamaan hobi dalam bidang desain membawa kesuksesan bagi Bapak Bram Kristofer dan Bapak Timothy dalam membangun percetakan digital yang modern, Pixelindie. Dengan konsep memberikan pelayanan yang optimal dan hasil cetak berkualitas tinggi di atas materi cetak yang variatif, mengedukasi para pelanggannya dengan memberi ilustrasi dan alternatif cara mencetak agar desainer mendapat hasil cetak sesuai dengan keinginannya.

Walau lokasi percetakan agak menjauh dari ibukota, bukanlah alasan keduanya ikut 'berperang harga' untuk memenangkan order cetak. Dengan konsep dan idealisme, keduanya mencari mesin yang tepat. Setelah bertemu dengan Heidelberg Indonesia di suatu



pameran, maka pilihan mesin cetak digital pertamanya jatuh ke Ricoh Pro C751 dari Heidelberg Indonesia. Dengan mesin tersebut, omset percetakan pun meningkat tinggi. Bapak Bram Kristofer sering melakukan percobaan dan perbandingan hasil cetak dengan berbagai merek mesin di pasar dan hasil menunjukkan kualitas cetak Pixelindie selalu yang terbaik. Oleh karena itu Pixelindie tetap setia memakai mesin ini. "Dari awal saya sudah sangat yakin, 100% yakin, terhadap kualitas mesin digital ini, apalagi diusung oleh Heidelberg dengan organisasinya di Indonesia sudah tidak diragukan lagi." Demikian Bapak Bram Kristofer menambahkan.

Pelanggan yang loyal dari kalangan kawula muda adalah tulang punggung bisnisnya. Keberanian untuk bereksperimen cetak dengan berbagai jenis kertas fancy juga merupakan kelebihan mereka.



Keyakinan Bapak Bram Kristofer terhadap kualitas dan kemampuan mesin cetak digital dari Heidelberg sangat mendukung perkembangan bisnisnya. Dengan jiwa muda yang penuh keberanian dan dinamis, keduanya mengembangkan bisnis dan bermitra dengan Ibu Stevanie, seorang desain grafis sebagai salah satu investor. Setelah 2 tahun berjalan, Pixelindie membuka cabang ke-2 di daerah Jakarta Barat. Walaupun banyak tawaran yang menggiurkan datang silih berganti dari penyedia mesin, keputusan Bapak Bram Kristofer tetap jatuh ke mesin Versafire CV 5 warna dari Heidelberg Indonesia. "Apalagi mesin tipe baru tersebut merupakan pengembangan dari mesin sebelumnya. Fitur-fitur memudahkan kami merealisasikan desain dengan pemakaian kertas yang lebih variatif dan kualitas cetak yang ingin kami capai. Mesin baru tersebut dapat dikatakan lebih mudah dan tidak memerlukan banyak perawatan dibanding mesin terdahulu." Penjelasan Bapak Bram Kristofer yang memang sangat paham akan bisnis cetak digital dan keseluruhan aspek mesin yang dimiliki sekarang.

Keterangan lebih lanjut, hubungi Sales Consultant kami di kota Anda atau email HIDdigital@heidelberg.com

[Tien Swelvia – Head of Prinect and Digital]